

Bilder an einem Herbstabend begeisterten

In einem Vortrag lebte die Geschichte von Heubisch der letzten 40 Jahre wieder auf.

Heubisch – Der SV Blau-Weiß Heubisch hatte eingeladen und viele sind gekommen. Das Sportheim in Heubisch platzte fast aus allen Nähten, als vor Kurzem der Computerstamm-tisch Heubisch zu einer Bilderschau der besonderen Art eingeladen hatte. Das Schaffen des ehemaligen Ortschronisten Helmut Roschlau wurde unter dem Motto „Bilder an einem Herbstabend“ von Gerhard Weber und Enrico Heubach in einer Präsentation in Szene gesetzt. Aus den Negativaufnahmen, die nach dem Able-



Gerhard Weber und Enrico Heubach hatten alles erarbeitet.

ben von Helmut Roschlau von seinem Sohn zur Verfügung gestellt

wurden, lebte Ortsgeschichte der letzten 40 Jahre wieder auf.

In stunden-langer Kleinar-beit einge-scant und be-arbeitet sprachen die Schwarz-Weiß-Aufnahmen eine Sprache für sich. Der Bau der Kinderkrippe, Arbeiten an der Steinacher Flussmauer,

Maßnahmen an der alten Schule, alles wurde vor den Augen der Betrach-



Das Sportlerheim war voll besetzt.

ter wieder lebendig. Ebenso hatte Helmut Roschlau ein Auge für die

Umbaumaß-nahmen am Ortsbild, die Arbeit der Vereine und das damalige Festgeschehen. Fast vergessene Termine wie das Erdbeerfest, das man in Heubisch in den 80er Jahren gefeiert hatte, hat der umtriebige Fotograf für die Nachwelt festgehalten.

Ein besonderer Teil seine Arbeit war die chronologische Aufarbeitung der Wendejahre mit ihren

vielen Geschehnissen sowie das Kirmestreiben rund um das ehemalige Gasthaus zur Linde mit den montäglichen Vergnügungen im Steinachfluss. Jeder Besucher hatte seine Erinnerungen wieder aufgefrischt und es wurde lebhaft diskutiert. Fast vergessene Gesichter wie der „Kühstohlspeker“ Peter Willig, der viel zu früh verstorbene Roland Schindhelm oder auch die Fußballer um Horst Büchner erwachten wieder vor dem geistigen Auge mit all ihren Anekdoten und Besonderheiten.

So ging der Abend leider viel zu schnell vorbei. Die Sportler bedankten sich am Ende bei Gerhard und Enrico mit ein paar Büchsen Hausgeschlachtetem, die sie bei ihren Treffen montags sicher zu gebrauchen wissen. us

Fotos: Privat